



INMERSIÓN EN FAMILIA

IRLANDA DEL NORTE

DE 10 A 15 AÑOS – ALOJAMIENTO EN FAMILIA

IRLANDA DEL NORTE

INMERSIÓN EN FAMILIA 2024 DE 10 A 15 AÑOS



El programa se desarrolla en Irlanda del Norte. El aeropuerto de Belfast se encuentra a 25 minutos al norte de la ciudad de Belfast, y el aeropuerto de Dublin a unas 2 horas al sur de la ciudad de Belfast.



LOCALIZACIÓN

Irlanda del Norte es una de las cuatro regiones pertenecientes al Reino Unido. Se encuentra al noreste de la isla de Irlanda y su capital, Belfast, tiene 330.000 habitantes.

Irlanda del Norte está formada por seis de las nueve históricas provincias Irlandesas del Ulster (Antrim, Armagh, Down, Fermanagh, Londonderry y Tyrone). Es una tierra caracterizada por sus **montañas azules, parques naturales, lagos, mares** interiores y la **arena blanca de sus playas** atlánticas.

En lo que respecta a galardones, Irlanda del Norte está bien servida. Es una **tierra llena de mitos**, desde las montañas de Sperrin hasta la Calzada del Gigante, pasando por las murallas de Londonderry, las oscuras aguas de Lough Erne repletas de islas donde celtas, vikingos y monjes cristianos han dejado sus huellas, y la parte Poniente de la región, escenario de la icónica serie Juego de Tronos.

Es un **lugar de una creatividad desbordante**, como demuestran la escena **musical** de Belfast y los **grandes maestros literarios** tanto del pasado como del presente.

PROGRAMA

Se trata de un **programa** de inmersión en el idioma, basado en la **convivencia con una familia** irlandesa, disfrutando de su cultura y forma de vida diferente. El alumno o la alumna vivirá con una familia y gozará de una completa y total exposición al idioma.

No se asiste a clases, ya que **el aprendizaje se lleva a cabo a través de la integración** en la forma de vida de la familia anfitriona, como un miembro más de la misma, con sus obligaciones de colaboración y su disciplina familiar, aportando al mismo tiempo aspectos culturales diferentes, siempre beneficiosos en la relación de personas de diferentes procedencias.

La **convivencia** con la familia obliga a expresarse en inglés durante todo el día, con lo cual, la fluidez y capacidad de comprensión avanza notablemente.

Las **actividades** normales de la familia anfitriona pueden incluir visitas a familiares, ir a la compra, sacar al perro, ver la televisión, actividades en familia, viajes con la misma, etc.

ALOJAMIENTO

El **alojamiento** se lleva a cabo con una **familia noirlandesa**, en habitación individual o compartida, garantizando que no habrá estudiantes hispanohablantes en la misma casa.

Las **familias** han sido **supervisadas previamente** y ofrecen un alto grado de confort en un entorno típicamente norirlandés. Todos los desplazamientos se realizarán con la familia anfitriona, en el transporte que ésta utilice.

Se garantiza que la familia anfitriona tendrá un/a hijo/a de edad similar.

Además, también **podría haber otro estudiante internacional en la misma familia.**

*** El alumnado de 12 años, solo podrá realizar el programa un máximo de 2 semanas**

El régimen de comidas es de pensión completa. Todas las comidas tienen lugar con la familia.



ACTIVIDADES

Como complemento a la convivencia familiar, **el programa incluye:**

Dos actividades turísticas por semana con la familia anfitriona a lugares de interés como el Giant's Causeway, Titanic Belfast, Ulster Museum, Ulster Folk and Transport Museum, Portrush, Dunluce Castle, tardes en la playa, festivales locales...

Cada familia anfitriona decidirá las actividades que realizará en función de sus gustos, su ubicación geográfica, etc.

Para el mejor desarrollo de este programa es **aconsejable haber tenido la experiencia de vivir en el extranjero, tener un nivel de inglés medio, ser independiente, sociable y tener un verdadero interés en convivir con una familia norirlandesa.**

Alojarse con una familia local permitirá a los y las participantes, además de mejorar su nivel de inglés gracias a la inmersión completa en el idioma, descubrir la cultura y costumbres del país desde dentro, lo cual hará que su experiencia en el extranjero sea mucho más enriquecedora.

¿QUÉ INCLUYE EL PROGRAMA?

- **Material informativo** antes de la salida.
- **Inmersión** con una **familia norirlandesa**.
- **Alojamiento** en **familia** a **pensión completa**. Un estudiante hispanohablante por familia.
- **Traslados desde el aeropuerto de Dublín y/o Belfast** al lugar de residencia y viceversa (entre las 08:00 y las 18.00)*
- **2 actividades turísticas** por semana con la familia.
- **Seguro** médico, de accidentes, robo y responsabilidad civil.
- **Teléfono de emergencia 24 horas**, 7 días a la semana para padres, madres y participantes.
- **Regalo** de una mochila y camiseta CIDI.

* Suplemento por traslados desde otros aeropuertos.



PRECIOS

2 semanas: **1.960 €**

3 semanas: **2.725 €**

4 semanas: **3.495 €**

Suplemento por llegadas/salidas fuera del horario del traslado (a partir de las 18:00 hrs y/o antes de las 08:00 hrs): **120 €**

Suplemento por dieta especial (sin gluten o similar): **45 € cada semana**



FECHAS

El programa opera del **29 de Junio al 10 de Agosto de 2024**

La **salida y el regreso** deben ser en **sábado**.

* Todos los datos relativos al programa son correctos salvo error tipográfico